

いつもプラス発想

春寒の候、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

今期の当社は、大変好調で大幅増収であります。(来期はこれまた大変厳しいようですが)私が入社して13年、売上も社員数も約1.5倍になりましたが、私にとって、コニックスのうれしい変化の一つに、「あれがない、これがない(あれがダメ、これがダメ)」社員が減り、「あれもある、これもある」社員が増えた事です。



代表取締役社長 吉田治伸

社員の方と「当社の問題点は？」と聞くと「マニュアルがない。」「教育ができてない。」「愛社精神がない。」……いろいろな足りない事を指摘してくれる社員がいます。しかし、考えてみてください。最初からあるものなんて一つもないのです。

マニュアルだって、教育システムだって、愛社精神だった、誰かが創らなければ存在しません。中小企業の良いところは、また形のないサービスを売り物にする会社にとって良いところは、「**全部自分で創る事ができる**」ところにあります。

私は、小学校2年の時に父親が亡くなりましたので(だから、コニックスは母子家庭を応援します)、足りない事に文句を言った事は一度もありません。自分でつくれば良いし、いつか勝ち取れば良いのです。「あれがないからダメ」と言う人は、「あれ」が手に入っても別のダメな理由を見つける人です。

この不況は、底が見えず、大変厳しい状況が予想されます。そんな状況でも「**笑顔**」「**元気**」そして「**プラス発想**」で仕事をすれば、何もこわい事はありません。頑張りましょう。

まだまだ、寒い日が続きますが健康にご留意下さい。